



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

CARTA VIRTUAL No 286 - 1 DE AGOSTO DE 2015

MUY FACIL

Resulta para algunos funcionarios oficiales buscar soluciones a costillas de los demás.

Estamos hablando en este caso de la salud. Si se mira otro aspecto habrá motivo para Veamos lo que según los medios de comunicación- El Tiempo y Vanguardia- han publicado en el curso de esta semana. Propone que titula EL PLAN NACIONAL DE SALUD el ministro Alejandro Gaviria: "nueva reforma UN ZOOLOGICO DE CRISTAL que contributaria, que permita conseguir \$3 billones, ye" estamos ante orangutanes, sapos, liebres, gatos, toros y camaleones infiltrados para salvar el sistema de salud. Aumentar el monto de aportes de trabajadores al sistema y un impuesto a bebidas azucaradas están dentro de la propuesta:

los efectos de la mermelada son milagrosos y cada día que pasa los pensionados miramos con angustia los recortes que se hacen a nuestra mesada.

mayor desconcierto cuando se lee el boletín de Asmedas Seccional Antioquia el artículo cado en el curso de esta semana. Propone que titula EL PLAN NACIONAL DE SALUD el ministro Alejandro Gaviria: "nueva reforma UN ZOOLOGICO DE CRISTAL que contributaria, que permita conseguir \$3 billones, ye" estamos ante orangutanes, sapos, liebres, gatos, toros y camaleones infiltrados para salvar el sistema de salud. Aumentar el monto de aportes de trabajadores al sistema como figurillas de cristal débiles y frágiles para soportar un sistema de salud que hace muchos años demostró no estar a la altura de las necesidades de los colombianos".

1. Reducir la elusión de los aportes de salud (la gente que aporta menos de lo que toca).

2. Establecer un impuesto a las bebidas azucaradas, como la gaseosa, que se supone que son nocivas para la salud.
3. Aumentar los aportes de salud que les descuentan del sueldo a trabajadores asalariados que ganan más de 2.57 millones mensuales."

En las evaluaciones por nuevos métodos tecnológicos por parte del estudiantado universitario, especialmente. Gustavo Álvarez Garzón, en su columna de ADN-EL CULTO AL AVISPADO; Septiembre 10 de 1014- escribe: "Nos ganó la cultura de la traquería. Nos llevó la ola del "todo se puede". La honestidad ha claudicado ante el código de

Con razón el exdirector de la Dian Horacio Ayala opina que "preocupa ver que en el país se insiste en pasarles a los asalariados o a las rentas de trabajo una serie de cargas mientras hay muchas rentas de capital que no pagan impuestos." Y agrega; "No parece justo ni sensato, porque las rentas de trabajo ya están suficientemente gravadas y además son las únicas que no se evaden".

No obstante queda la incertidumbre ya que

